

## Las obras que han transformado la calle Torremocha llegan a su fin



Esta intervención forma parte de la regeneración del entorno de la Judería con el fin de potenciar el turismo, que está impulsando el Ayuntamiento

Los vecinos del casco antiguo bilbilitano y los visitantes que descubren de los atractivos de la zona más antigua de la ciudad ya pueden disfrutar de la nueva calle Torremocha. Una vía que comunica la Cuesta de Santa Ana con el Barrio Verde y da acceso al Castillo de la Torre Mocha, donde el Ayuntamiento ha mejorado la estética y la accesibilidad.

**"Hemos renovado esta calle con la mirada puesta en garantizar la mejor accesibilidad y ofrecer un componente estético de acuerdo al valor histórico del entorno"**, explica el concejal de Urbanismo, José Manuel Gimeno. La calle Torremocha ha pasado de ser una vía en estado precario a constituir un espacio de atracción turístico, con amplios miradores y zonas ajardinadas desde donde se contemplan unas privilegiadas vistas de Calatayud y sus principales monumentos.

La renovación de esta zona de la ciudad se ha llevado a cabo a lo largo del 2021 en dos fases. Por un lado se invirtieron 77.580 euros en el tramo comprendido entre la Cuesta de Santa Anta hasta el castillo (470 metros cuadrados), trabajos que finalizaron en verano; y a continuación se ha renovado el tramo entre el castillo y Barrio Verde (287 metros cuadrados), con una inversión de 68.903 euros. La obra ha sido ejecutada por la empresa Obras y Construcciones RRD 2016 SL. Ambas actuaciones han recibido financiación de Diputación Provincial de Zaragoza.

Algunos puntos de esta calle se encontraban en tierras y la mayor parte del recorrido, presentaba un difícil acceso. Con esta actualización se han incorporado tramos de escaleras y se ha instalado vallado, con el fin de garantizar la seguridad de algunos espacios. La colocación de mobiliario urbano, mejora de la iluminación, el soterrado de cableado eléctrico y el repaso de pintura de fachadas ha concluido la renovación.

El siguiente paso en el que ya trabaja el Ayuntamiento de Calatayud en esta parte del casco histórico consiste en adecentar el propio recinto del castillo, habilitando una red de senderos y miradores que completen la visita a uno de los puntos con mejores vistas de la ciudad.